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第５回会議を行いました！！ 

１０月１６日、七魂祭前最後の実行委員での集まりが行われました＼(^o^)／ 

七魂祭に懸ける想いは炎の

ごとく！！ 
実行委員長の大内誠こと

『まっこち』＼(^o^)／ 

開催まで あと 5 日 

『ななコーン』が自然に出てしまう今日この頃です。うちでも子供が真似して二人で

やっています。 

さて、ななこんが近づいてきましたね。。バタバタっすよ、バタバタ（笑） 

他の業務の合間にやってるから訳分からなくなるよね（汗） 

だけど、形が作られてきていよいよっていう感じ！！ 

会議を進行している自分が介護の現場じゃないから、率直に言って会議の中での交流

がちょっと不足しちゃってるんじゃないかなぁとか、すでに色々と反省をし始めちゃ

っていたり・・・。 

七魂祭は「みんなの想いや悩みを大事に」「みんなと前を向いて進んでいくために」「み

んなと一緒に作る」ここにこだわりたいなと思って、事務局メンバーはやってきまし

た。 

「選んだ仕事、せっかくなら楽しくやりたい。そして、悩みもあるけど、目指してい

たものがあるし、それを失っているわけではない。」そういう想いを集会を準備する

過程の中で実行委員みんなも再認識できるような集会にしたい。 

ななこんはひとりひとりが力強く前に進むために「みんなで第一歩目を一緒に踏み出

そう」って感じです！！ 

どれだけ出来てるかなって、さっき言ったとおりすでに反省があるんだけど、そうい

う方向を目指して当日まで精一杯頑張って準備しようと思ってるとこです。 

少し余談ですが、自分は福祉の仕事をはじめから目指していたわけじゃないけど、福

祉の仕事をやっててよかったなって思うのは、やっぱりみんなが優しいところ。そん

な優しい心を持つみんなが、本当に安心して仕事が出来る環境を一緒に作っていった

り、悩みがあれば話し合って一緒に考えあう場を作りたいと思ってます。 



 
 実行委員含め３９名の参加者が集まりました☆ 

デイサービス、グループホーム、特別養護老人ホーム、ヘルパー、居宅、事務局から介護職で働い

ている人もいれば、相談員で奮闘している人、事務職の人や調理師など様々な施設から様々な職種

の人たちが集まっています！！ 

お揃いの実行委員Ｔシャツも作っ

て、気合十分☆★☆ 

私たちを見つけたら気軽に声をかけ

てくださいね♡(^o^)♡ 

的確で鋭い意見をくれる、十

符・風の音より、佐々木稔こ

と『みのるん』 

実行委員をしていますが、自分自身１年目なので七魂祭で学

べる事がたくさんあると思うので、色々学びたいです！！ 

また、参加する方が少しでも得るものがあるように頑張りま

す＼(^o^)／ 

いよいよ開催です☆ 

何かを感じ取ってもらって、福祉の道を歩むあなたに力

と元気を与えたい！！ 

少しでも前進できるきっかけとなる２日間になること

願って、実行委員は全力で皆さんを応援します！！ 


